

Mariage pour tous : Les Virilius se moquent des Hommen dans une pièce mordante

Par Candice (candicebruneau) il y a 20 heures

Depuis un mois et jusqu'à fin-mai, cinq comédiens se moquent avec humour et intelligence de l'univers des Hommen, ces militants anti mariage pour tous. C'est au théâtre À la folie, dans le 11e arrondissement parisien. meltyCampus s'y est rendu.



Alors que les débats autour de [la "théorie du genre" \(à l'honneur récemment à Sciences-Po\)](#) n'en finissent plus d'épuiser les pour et les contre, cinq comédiens se réunissent chaque semaine du jeudi au dimanche pour rejouer le parcours des plus emblématiques militants contre le mariage homosexuel, les Hommen. Devenus les "Virilius" le temps de la représentation, c'est avec humour, intelligence et lucidité que les comédiens dirigés par le metteur en scène Alessandro Avellis décortiquent et analysent le système de pensée de ces étudiants improvisés militants pour "le droit des enfants" : *"Vous êtes fermement opposé au mariage gay et à tout ce qui porte atteinte aux enfants ? Pacifique et déterminé, vous ne lâchez rien ? Qui que vous soyez, quelles que soient vos origines, vos aspirations politiques ou religieuses, quelle que soit votre sexualité : entrez en Résistance avec les HOMMEN, radicalement du côté des enfants"* peut-on lire sur le site officiel des [Hommen](#).



Du côté des Virilius, le discours est autre : *"Cet ensemble d'événements et ces réflexions nous ont poussés à songer à une œuvre cathartique qui puisse être emblématique de cette période. Nous souhaitons offrir au Spectateur une occasion de réfléchir sereinement sur ces débats houleux et de s'affranchir du malaise persistant – notamment par le rire et par l'absurde. Ces derniers mois, de nombreuses déclarations médiatiques nous ont parues dignes d'un Ionesco, sans avoir la part de dérision essentielle et le recul que permet la démarche artistique"*. Parodiant ceux qui ont très vite été catalogués comme des militants homophobes, ces Virilius mettent sur scène toute leur énergie et leur talent au service de cette contre-réflexion anti mariage pour tous. Ils s'avèrent ainsi être les meilleurs défenseurs du mariage homosexuel, portant un texte au dynamisme acéré. À voir [au théâtre À la folie](#), dans le 11ème arrondissement, à Paris, jusqu'au 25 mai.